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第２７期第１０回世田谷区社会教育委員の会議 議事録（要旨） 

 

 

【１】開催日時 平成３０年２月２２日（木）１８時００分～１９時００分 

 

【２】開催場所 世田谷区役所第３庁舎２階 都市整備領域第１会議室 

 

【３】出席委員  萩原委員（議長）、宇佐美委員（副議長）、片山委員、神保委員、 

上原委員、権田委員、坂倉委員、箕輪委員、湯澤委員 

 

【４】出席職員 教育委員会事務局 

花房生涯学習部長 

土屋生涯学習・地域学校連携課長 

大井社会教育係長、御園生社会教育担当係長 

橋本社会教育係主任主事 

 

【５】傍 聴 人 無し 

 

【６】資  料  

会議資料１ 第２７期第９回世田谷区社会教育委員の会議議事録（要旨） 

会議資料２ 第２７期世田谷区社会教育委員の会議活動報告書（案） 

参考資料１ せたがや青少年委員だより(第２号) 

参考資料２ とうきょうの地域教育№１３１ 

 

【７】前回議事録（要旨）の承認 

異議なく承認された。議事録（要旨）の署名人は、湯澤委員と片山委員。 

第１０回定例会の議事録（要旨）の署名人は、議長が神保委員と箕輪委員を指名。 

 

【８】議事要旨 

１．第２７期社会教育委員の会議活動報告書のまとめについて 

「第２７期世田谷区社会教育委員の会議活動報告書（案）」について議長より説明を行い、

意見交換を行った。意見交換ででた意見を修正し、再度委員へ確認をとった上で、「第２７

期社会教育委員の会議活動報告書」の完成とすることとなった。 

（意見交換） 

（委員）目次について、第２章「課題解決に向けた社会教育的アプローチ」の２の途中で 

次のページにまたがってしまっている。空きもあるため、全体的に間隔をあけて、途中で

切れないようにしたほうが、見やすいのではないか。 

（委員）「はじめに」で始めるのであれば、最後は「あどがき」ではなく「おわりに」に変
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更したほうが良い。 

（委員）同じ言葉でも、送り仮名が違っていたり、漢字になっているところがあれば、ひ

らがなで書かれているところもある。再度確認し、同じ言葉であるならば、書き方を統一

したほうが良い。 

（委員）「４ 子どもの貧困をめぐる意見交換（第 1 回～第３回）」の中で、ある児童館の

事例として子ども食堂と記載してあるが、固有名詞については、書き方を間違えないよう

に、他の箇所についても再度確認したほうが良い。 

（委員）第２章「課題解決に向けた社会教育的アプローチ」の２「関係性の貧困をめぐる

課題解決に向けて－中長期ビジョンの提言」の部分が「第２７期世田谷区社会教育委員の

会議活動報告書」の中で、一番大事な部分である。特に強調したい箇所には下線を引くな

ど書き方に工夫をしたほうがより区民の目にとめてもらえるのではないか。 

 

２．その他 

（１）第２８期会議テーマについて 

第２８期のテーマの方向性について確認。今期「関係性の貧困」をめぐる課題解決に向

けて「第２７期世田谷区社会教育委員の会議活動報告書」で、中長期ビジョンの提言をま

とめていただいた。現段階では来期については、その提言を具体的な施策になるよう検討

していく予定である。 

（２）事務局あいさつ 

 花房生涯学習部長より、今期の活動に対して委員へ謝辞。 

 

－ 以上 － 

 

 

 

 


